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前期児童会役員が決定しました
昨日、来年度の前期児童

会役員選挙がありました。

今回の選挙権は３年生以

上、被選挙権は５年生です。

会長３名、副会長３名、書

記４名の人達が、立候補し

てくれました。 （ 児童会選挙 2/26 ）

２時間目に３年生以上が体育館に集まり、推薦

者と立候補者の立ち会い演説会と投票をしました。

司会進行と運営や開票は、各学級から選出された

選挙管理委員会８名です。

清水小学校をリードしようと立候補してくれた

１０人の５年生ありがとうございました。それぞ

れの演説を聞いて、誰が役員になってもしっかり

やってくれるに違いないと確信しました。

新役員に選ばれた皆さん。それぞれの公約や決

意を大切にみんなの期待に応えてください。

今回当選しなかった皆さん、残念な思いはある

と思いますが、こんな機会にチャレンジすること

は、素晴らしいことです。一人ひとりにとって、

大きなプラスになり、きっと成長につながります。

今年度の後期児童会役員をしてくれた５人の皆

さん、ありがとうございました。会長の雅さんを
みやび

中心によくリードしてくれました。自分の時間を

削って、学校全体のために色々お世話をしてくれ

ました。しんどかったこともあったと思います。

この経験は、これからの学校生活に活かされます。

子ども達の演説に感動します。

それぞれが一生懸命考えた演説をします。「立候

補した理由は３つあります。それは･･･」「私が自

信を持ってすいせんするのが○○さんです。その

理由は･･･」「明るく楽しい清水小学校にしたい。」

「大きな声であいさつのできる学校に･･･。」

「前回落選したので、今回リベンジしたい。」とい

う人も必ず毎回います。これが清水小学校のいい

ところだと感じます。
今年は特に公約（選ばれたら実行したい事）が

ユニークでした。本のアンケートをとって図書室

の本を増やす。絵のコンテストの実施、イラスト

の児童会新聞、クイズ大会、朝からサッカーで楽

しむ、そして給食の残食０を目ざすというのもあ

りました。

そして、ほぼ共通するのが最後の呼びかけです。

「･･･そのためには、みなさんの持っている清き一

票が必要です。よろしくお願いします。」

来週は３月です
掃除の放送で、卒業式の歌が流れています。い

よいよ今年度も残り少なくなりました。卒業、進

級の時が近づきます。一番いい状態でその学年の

締めくくりができればと願っています。

６年生のみなさん、ランドセルを背負って小学

校に来るのもあと少しです。残りの小学校生活を

仲間や先生とうーんと楽しんでください。
．．．．

食育朝会をしました
金曜日に食育朝会をし

ました。給食委員会の人

達が、劇やパワーポイン

トを使って、サメの給食

について発表しました。 （ 食育朝会 2/21 ）

なかなか工夫された面白い内容でした。

ＮＨＫも取材に来てくれました。３月２日（月）

の１８時１０分～【こうちいちばん】で特集とし

て放送される予定です。お楽しみに！

明日は大岐の浜へお別れ遠足です。
天気はまず大丈夫と思いますが、明日の天候状

況によっては、時間や場所等の変更も考えます。

６年生とのお別れ遠足です。仲良し班での砂の

芸術もあります。みんなで楽しい一日を過ごしま

しょう。

往路は､仲良し班で歩きます。閉会式の後、大

岐の避難タワーへ避難訓練をします。復路は、各

学年毎です。学校から東の人は、途中解散です。

それ以外の人は､学童の子どもも含めて学校解散

です。１・２年生は、復路はバスを利用します。

遠足の実施については、今日の午後１時に決定

して「安心メール」でお知らせします。「安心メ

ール」の登録ができていない家庭には中止の場合

のみ学級担任が電話で連絡します。

未登録の方はぜひ登録をお願いします。登録方

法が不明な方は、スマホや携帯を学校にお持ちく

ださい。説明の用紙を持って、各携帯会社に行っ

ても設定してくれます。

（詳細はホームページにも掲載しています）

月曜日はお弁当と水筒がいります
月曜日は遠足の予備日なので給食がありませ

ん。給食が定着した中でのお弁当ですので少し心

配です。弁当を忘れる子どもがいませんように。

来年度の行事予定をホームページに掲載
来年度の行事予定をホームページに掲載しまし

た。現時点での予定ですので、変更もありますが、

変更のつど、ホームページに最新板を載せていき

ます。参考にしてください。


